

Fußballschuhe für Flüchtlinge



MARKTSTEINACH (rsf) 1000 Fußballschuhe für Flüchtlinge – diese Aktion läuft derzeit beim Bayerischen Fußballverband. Die DJK Marktsteinach hatte vier Spieler dazu angemeldet, die aus Syrien gekommen sind und jetzt im Dorf wohnen. Sie wurden bereits mit

Trainingsanzügen und Regenjacken vom Verein ausgestattet. Vorsitzender Dieter Herder sieht im Training und Spiel eine hervorragende Möglichkeit, die Neuankömmlinge rasch in die Gemeinschaft zu integrieren. Bei der Übergabe der Fußballschule 2. Vorsitzender Bernd Götzendörfer

(von links), BVF-Kreisvorsitzender Gottfried Bindrim, René Götzendörfer, Safouk Alkhalaf, Mohamad Fadi Alalosh, Khalil Omar, Rosemarie Janson, Trainer Mario Handel und Vorsitzender Dieter Herder. Bei der Schuhanprobe fehlte Abdalkdr Kzi-bra.

FOTO: RITA STEGER-FRÜHWACHT